

De merveilleux moments musicaux  
dans un cadre magnifique. Merci à Tom le  
animateur aux émotions communicantes de ces trois  
journées, Christine l'initiatrice, Jean-François  
l'organisateur en chef, et Frédérique pour l'intuition  
insufflée à la passionnante conférence. Nul doute  
qu'il fera des re-novations cette expérience !

Alain (Rouen) 29/6/22

a true delight for us, to stay in a  
chateau, eat beautiful food, listen to an  
amazing amount of musical talent, but best  
of all to enjoy the company of passionate,  
kind and remarkable people.

Donna David (Copley)

Un enchantement de chaque instant !

Merci de tout coeur Juzel

Lystomania m'a amusé  
à la Vénie - Lieu charmant,  
bucolique - la musique  
s'y déloie agréablement  
Shiho, partenaire musicale  
fantastique, le vieil  
momien que je suis, (78ans)  
rend grâce à la possibilité  
de pouvoir encore m'exprimer  
Sur mon violon -  
cela restera un souvenir  
inoubliable -

Jean Koenig

23/6/22

Quelles merveilleuses journées musicales dans  
ce cadre magnifique, et quelle belle ambiance !

Ce séjour sur les pas de Liszt marquera le  
reste de nos vies. Merci aux organisateurs et  
à Christine en particulier, et merci aux artistes !  
Très et Diante 23/6/22 Dany

Toutes mes félicitations pour l'organisation et le déroulé du  
sejour à la Perle : conférences très intéressantes et concerts  
de grande qualité

Monique Roucabe

Trois mots pour qualifier ce séjour  
magique : qualité, qualité, qualité ...  
Luc SCHREIGER

Toutes nos félicitations et  
remerciements ! Aux organisateurs  
et aux musiciens. C'est à  
répéter ! Des que possible !

Kataline et Carlos  
Bailey Lamperti

PARFAIT!!!!

Sauf les mouches ! Ha, ha, ha !  
Olga la poétesse

Sijour "enchanteur"

Josette

Sur les pas de Liszt, un séjour de rêve; nous avons remonté le temps grâce aux prestations exceptionnelles des musiciens, des conférenciers et des organisateurs.

Une grande réussite pour célébrer le 10<sup>e</sup> anniversaire  
Plantal et Paul Regnier

Sejour merveilleux, hors du temps  
une initiative à renouveler...

Stéphane Monin

Que du bonheur de partager ces moments avec des organisateurs efficaces, des artistes exceptionnels et des visages amicaux.

A la prochaine "sortie"

Dany Grief

Mer pour votre organisation formidable.

Mer pour ce bonheur de partager avec vous ces moments musicaux.

Tout est parfait l'organisation, les conférenciers et les artistes. A tout de suite et à retrouver sur les pas de Jeanne Médiola. Liszt 1/2

Chers membres de l'association  
Sur les pas de Liszt, chers Alain,  
Jean-François, Françoise, Paul-Habert ...

Un grand merci pour ces trois jours passés  
ensemble au Château de La Vérie en Vendée.  
C'était comme un rêve pour moi.

quelle joie d'avoir fait la connaissance  
avec vous tous. Pendant trois jours

j'ai beaucoup pensé à mes chers professeurs !  
comme France CLIDAT, LAZAR BERMAN...  
les spécialistes de Liszt qui m'ont donné  
l'amour pour ce compositeur unique.

Au grand plaisir de vous retrouver tous  
très prochainement.

Encore un immense merci pour ces moments  
inoubliables ... Shiho 志保

Shiho!

De Weimar au château de la Véie.  
premier contact avec l'association  
de merveilleux moments musicaux partagés ensemble.  
Ambiance très agréable  
Monique et Gilbert Tarday.

Grâce à SLP, nous avons transporté  
Weimar à la Véie, et découvert de  
grands artistes qui nous ont permis de  
connaitre leur intime. Les conférences  
étaient passionnantes et ont suscité l'envie  
de suivre... .

Elizabeth et François Dubois.

un merveilleux séjour, qui est passé comme dans  
un rêve : le cadre, l'ambiance, les conférences,  
les concerts, les repas, --- tout était merveilleux,  
magique ! Merci aux organisateurs.

Bernard Hubert

Brevissimo Christine ! Jean Frapni et  
Frapnise de nous avoir offert, dans un cadre  
idyllique, ces moments musicaux de choix.  
A refaire. Merci à Alain pour avoir pris la  
décision de reporter le voyage sur le Tamis....  
Bien amicalement - Christine Cottet -

L'ALTENBOURG A la Vérité  
juin 2022

Lieu idyllique pour des moments musicaux →  
prestigieux - Frantz Liszt nous inspire pour être  
le meilleur, grâce à lui - Merci aux organisateurs -  
Une merveilleuse parenthèse lisztienne !!

Véronique Popot

Un moment extraordinaire. L'occasion pour moi  
de faire découvrir à mon fils cet univers Lisztien  
et de rencontrer de grands pianistes, dans un cadre  
somptueux. Nous avons été chaleureusement accueillis  
et repartirons <sup>avec</sup> pleins de souvenirs mémorables.

De tout cœur merci !

Delphine Lordeux

Noé

Pourrai étre dans ce  
château avec de grands  
pianistes et me régaler !  
Merci beaucoup !